

AVANZA CONTEO DE VOTOS A 98.88%

La oposición se resigna a perder la alcaldía Álvaro Obregón

Coyoacán y Cuauhtémoc son escenarios de las últimas disputas electorales

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA,
ÁNGEL BOLAÑOS Y
ELBA MÓNICA BRAVO**

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó un avance de 98.88 por ciento en los cómputos de los 33 distritos electorales de la capital. Hasta el cierre de la edición, continuaba el recuento del distrito 30, de Coyoacán, donde está en juego una diputación de mayoría relativa.

Específicamente en ese distrito tenían capturados los datos de 271 paquetes hasta las 18:30 horas de ayer, de los cuales faltaban por revisar 79. El avance era de 77.43 por ciento y se preveía su conclusión la madrugada de este jueves.

Para realizar dicha labor fueron comisionadas 90 personas que laboran en oficinas centrales debido a que el personal del distrito ya sumaba 72 horas de trabajo continuo.

En tanto, en el distrito 12 de la alcaldía Cuauhtémoc seguía el proceso administrativo para concluir el conteo.

Preparan impugnaciones

En Álvaro Obregón, al finalizar el cómputo de las actas para la elección de alcalde, representantes de Lía Limón no reclamaron el recuento de votos al ver con resignación que la tendencia en contra se mantuvo desde la madrugada del lunes, refirió Juan Carlos Cervantes, delegado de Morena en el distrito 18.

No obstante, en un video publicado en sus redes sociales, Limón afirmó que revisaba las actas electorales “que me permitan definir la ruta legal”.

De acuerdo con los morenistas, su candidato Javier López Casarín se impuso por más de 13 mil votos de diferencia, “es una lección histórica de la población de que en la ciudad nadie puede gobernar de forma despótica”, afirmó Sebastián Ramírez, presidente local de ese partido.

Por otra parte, ayer en los distritos 9 y 12 de la alcaldía Cuauhtémoc, Morena pidió realizar un recuento de sufragios porque en el primer caso se detectaron 600 paquetes electorales con errores, por lo que se aprobó un recuento parcial que permitió rescatar unos 6 mil votos a su favor, con lo que la diferencia entre el primer y segundo lugar se redujo a 2 mil, informó el representante de ese partido, Eduardo Santillán.

Asimismo, solicitaron un recuento total de casillas en el distrito 12, pero fue rechazado por los funcionarios porque no se actualizó la causal prevista en el código electoral local, que permite un nuevo conteo cuando la diferencia entre el primer y segundo lugar sea de 1 por ciento; en ese momento era de 4 por ciento.

La candidata opositora a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acudió ayer a las instalaciones del distrito 12 “para defender los votos”.

Tras un conato de bronca y tres horas y media después de haber ingresado, Rojo de la Vega anunció que “la victoria fue contundente”, porque obtuvo 156 mil 436 votos, con lo que la diferencia de sufragios con la aspirante de Morena, Catalina Monreal, fue de 11 mil 420 sufragios, equivalentes casi a 3.8 por

ciento, “lo que es irreversible”, por lo que llamó a Ricardo Monreal a “no ganar a la mala lo que no obtuvo por la buena”.

Morena anunció que impugnará el resultado en esa alcaldía.





▲ Desde oficinas centrales del IECM llegó personal para apoyar el recuento en el distrito 30.
Foto Cristina Rodríguez

